

## Libur Natal dan tahun Baru (Nataru) Anggota Polsek Sukaraha Laksanakan Gatur Lalin

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.WONGCILIK.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.WONGCILIK.CO.ID)

Dec 30, 2023 - 12:27



*Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Libur Natal dan tahun Baru (Nataru) biasanya dimanfaatkan oleh banyak orang untuk berlibur ataupun mudik. Sama halnya seperti tahun-tahun sebelumnya, libur nataru kali ini juga berdampak terhadap arus lalu lintas di kawasan Sukaraja dan sekitarnya. Terlihat pada hari ini Sabtu 30 Desember 2023, arus lalu lintas nampak cukup padat di wilayah Bundaran Sukaraja kabupaten Sukabumi. Untuk mengantisipasi kemacetan panjang maka Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota, melaksanakan pengaturan lalu lintas. Di mana aparat yang terlibat dalam melaksanakan tugas pelayanan publik melalui kegiatan laporan tugas, pengaturan/rekayasa lalu lintas, dilakukan oleh Kapolsek dan perwira pospam nataru 2023 serta anggota pospam lainnya. Selain itu pihak kepolisian juga mencari Testimoni warga/Pemudik dan aktivitas Sosial/kepedulian Polri terhadap warga guna Pelaksanaan Pengamanan Natal dan Tahun Baru di PosPam Sekitarnya dan juga menjaga pengamanan menjelang pemilu 2024 yang akan datang. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari

Seryawan Wibowo, SH, SIK, M.Si melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M.Si menyampaikan bahwa anggota yang melaksanakan Patroli siang lebih meningkatkan tugasnya dalam melakukan patroli sambang dan dialogis dengan masyarakat, dan sampaikan pesan kamtibmas agar tercipta kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota. "Dengan adanya Patroli siang, sore dan Malam masyarakat akan lebih nyaman dalam beraktivitas maupun bekerja. Tak hanya himbauan kamtibmas, personel juga mengajak masyarakat untuk tidak menyebarkan foto dan video kecelakaan." Ujar Kapolsek Sukaraja. Kegiatan ini pun merupakan salah satu kegiatan rutin dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif